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もし、自分が市議会議員

  になったら？

# 寺井高校生との意見交換会

　
令
和
５
年
10
月
31
日(

火)

に

寺
井
高
校
生
と
の
意
見
交
換
会

を
開
催
し
ま
し
た
。

　
２
年
１
組
の
18
名
が
参
加
し
、

「
自
分
が
市
議
会
議
員
に
な
っ
た

ら
、
能
美
市
で
何
を
し
た
い
？
」

を
テ
ー
マ
に
活
発
な
意
見
交
換

が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　
５
つ
の
グ
ル
ー
プ
に
分
か
れ

て
、
高
校
生
た
ち
に
は
１
人
１
台

の
タ
ブ
レ
ッ
ト
を
使
い
な
が
ら

意
見
を
ス
ラ
イ
ド
資
料
に
ま
と

め
て
も
ら
い
、
最
後
に
グ
ル
ー
プ

発
表
も
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
高
校
生
な
ら
で
は
の
「
し
た
い

こ
と
」
に
は
ユ
ニ
ー
ク
な
ア
イ

デ
ア
も
た
く
さ
ん
あ
り
、
思
わ
ず

議
員
が
う
な
る
場
面
も
。

　
今
回
お
聞
き
し
た
皆
さ
ん
の

ご
意
見
は
、
少
し
で
も
市
政
に

反
映
で
き
る
よ
う
、
こ
れ
か
ら
も

議
会
活
動
に
取
り
組
ん
で
い
き

ま
す
！

高
校
生
が
考
え
る

「
し
た
い
こ
と
」

　　　　でも

当日の模様を配信中！
YouTube

高校生の本音が分かる

インタビューは必見 !!

寺井高校生に聞いた！

石川県立寺井高等学校 視聴覚室にて



能美市の観光などの情報をSNSで発信し

て、能美市の魅力を伝えたい。

SNS で能美市の情報を発信！

家族の介護によって悩みや不安を抱えて

いる人がたくさんいる。それらを解消する

ための介護専門の相談窓口が必要だ。

介護専門の相談窓口を設置！

大型商業施設をつくって、そこで九谷焼や

ゆず、丸いもなどのブランドと寺井高校が

コラボすることで、寺井高校や能美市の魅力

アップが期待できる。

大型商業施設を誘致する！

のみバスのルートが自分の行きたい方向

と逆になっていることがあるので、行き

たい場所に行けるシステムを導入したい。

デマンド交通を導入する！

交通の利便性を良くすることで、遠距離

通学ができるようになる。市民の満足度も

上がり、能美市の活性化につながる。

バスの環境を整備する！

こんなことを

したい!!

意見交換会に参加してみて

・はじめて議員の方と話せて楽しかった！

・自分たちの意見にもしっかり返答してもらえた。

・能美市の問題を考える良いきっかけになった。

・議員さんの人柄や仕事の向き合い方に感心した。

・仕事内容は大変そうだと思った ...。

スライド資料を

作って発表！

こんな意見も！

意

見

交

換

会
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